

祝 奄美群島日本復帰70周年 語り継ぐ
～次世代へ～

国土交通大臣杯
第14回全国離島交流中学生野球大会
開催のご案内

野球を通じて「島」と「島」の交流を。

第14回大会（2023年）の開催地は奄美大島（5市町村による共同開催）



2023年1月

第14回全国離島交流中学生野球大会実行委員会

開催にあたり

島の未来を担う少年少女たちが
野球を通して
幅広い“交流”をはかり、
友情を育むとともに
夢と希望と勇気をもつことの大切さの実感、
郷土を思う誇りと心を醸成し、
島の活性化、人づくりに資することを目的に
2008年度より
「国土交通大臣杯・全国離島交流中学生野球大会」（離島甲子園）
を開催しているものです。

開催趣旨

「国土交通大臣杯・全国離島交流中学生野球大会」は、島と島が試合を通して交流することのなかった現状に“新しい風”を吹き込み、全国の島の少年少女が一堂に会し、野球を通して“島”と“島”的交流を図り、思う存分、力の限り闘い、少年少女たちの夢づくり、人づくりを行い、島の活性化を図ることが目的です。

離島の子どもたちの心に大きな財産を刻んだ離島交流野球大会



**“交流”は夢づくり、人づくり・島づくり
未来への先行投資**

**国土交通大臣杯・全国離島交流中学生野球大会
離島甲子園**